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Monsieur Lionel AIX, Directeur commercial produits AVENE des Laboratoires Pierre Fabre
nous parle des 20 ans de la marque. Depuis 20 ans , la marque AVENE s'est développée au
point de connaitre une renommée mondiale. Aujourd'hui, AVENE innove avec la 
technologie DEFI 
qui garantie un produit 
totalement stérile
(sans bactéricide, sans conservateur ou substance allergisante) et dont bénéficie actuellement
la gamme tolérance extrême.
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